



中学生一日体験入学

7月31日(月), 中学生一日体験入学が実施されました。例年を上回る多くの参加者がありました。全体会で在校生の話, 学校紹介があり, その後2つの模擬体験授業を受講する形式で行われ, 模擬体験授業は①②の中からそれぞれ1つずつ選択してもらいました。

①(地歴公民) エジプト文明を学んでみよう

(数学) ハノイの塔 (英語) Let's enjoy English!

②(理科) 楽しい科学実験 (体育) 楽しく動こう!

(商業) 情報処理を学ぼう

部活動見学も多くの参加者があり, 各部で盛り上がりが見られました。参加した中学生は, 本校についての理解を深め, 楽しく模擬授業を受講することができたようです。



ななつ星



歓迎

8月24日(木), 山田中学校の生徒と一緒にJR重富駅でJR九州の豪華寝台列車ななつ星を出迎えました。横断幕は「お帰りなさい! ななつ星!」として, 蒲生高校生徒による蒲生太鼓の披露, 浴衣姿の生徒の打ち水, 山田中学校の生徒による山田のかかし祭りPRなど, 乗客も降りて, 見学や写真撮影をするなど大変な賑わいでした。乗客の皆様の旅の良い思い出の一つになっていれば幸いです。



専門高校フェスタ



8月2日(水), イオンタウン始良で「始良・伊佐地区専門高校フェスタ」が開催されました。始良伊佐地区の各専門高校の取り組みを地域へ広く紹介できるように, 毎年開催されており, 展示や販売実習などが中心となります。本校からは情報処理科の課題研究の授業で開発した「まっくすパン」や地元で生産されている食料品等を仕入れ, 販売しました。



ふれあい清掃活動



8月26日(土), PTA親子ふれあい清掃活動を実施しました。土曜日にも関わらず多くの生徒・保護者の方々に御参加いただき, グラウンドの環境整備ができました。暑い中, 大変な作業になりましたが, 御協力いただいた皆様, ありがとうございます。



始良市 若者議会

8月9日(水), 始良市若者議会が開会されました。本校からは, 未満渚生くん(帖佐中出身)と萩原優香さん(重富中出身)が, それぞれ議員として質問しました。また, 未満くんは, 議長として若者議会の運営進行もしました。未満議員が「桜島サービスエリアやJR錦江駅や重富駅の活性化について」, 萩原議員が「観光振興について」を市長へ質問しました。



交通安全キャンペーン

7月21日(金), 夏の交通安全事故防止運動に伴い, 桜島サービスエリア(上り)で行われた交通安全キャンペーンサマーボランティアに参加しました。蒲生高校は, 安全を祈願しての蒲生太鼓の披露, 浴衣姿の生徒による打ち水, 家庭クラブ作成の交通安全グッズの配布を行いました。



《 9月の主な行事等 》

- 9月 1日(金) 大掃除 始業式 課題考査①
- 4日(月) 課題考査②
- 5日(火) 3年合同LHR
- 11日(月) 全校朝礼 朝課外開始
- 12日(火) 統一LHR
- 19日(火) ~22日(火) 検定補習
- 24日(日) 全商情報処理検定
- 25日(月) 学年別朝礼
- 26日(火) ~29日(金) 朝読書



鹿児島県立蒲生高等学校

〒899-5304

鹿児島県始良市蒲生町下久徳848番地2

TEL 0995-52-1155 / FAX 0995-52-1161

Web <http://www.edu.pref.kagoshima.jp/sh/kamo/>